

In vielen Ländern, besonders im Orient stehen die Berufszeugen in den Couloirs der Halle der Gerechtigkeit zur Verfügung. Die ganze Zeugenaussage ist zu einer juristischen Fiktion geworden. Das weiß der Richter genau so gut wie die Beteiligten. Und diese Zeugen betrachten die obligaten Beschimpfungen als Attribut ihres Gewerbes, weil sie dafür entsprechend bezahlt werden. Ich sage dir, mein Lieber, daß sich diese Institution früher oder später auch in Westeuropa einbürgern muß, da sich mit der Zeit kein Zeuge mehr bei Gericht stellen wird. Ich, für meine Person, bin schon längst in den Streik getreten. Meine Gehirnerweichung macht mir selbst genug Sorge, und nach fachmännischer Anschauung ist für diese Krankheit die öffentliche Anerkennung, die sonst so manche Wunden heilt, nicht die geeignete Kur.“

Er blätterte weiter in seinen Zeitungsausschnitten und ging auf andere Auswüchse des öffentlichen Lebens über.

\* \* \*

## O diese Apachen!



(Aus Saturday Evening Post)

Der schlimme Apache (im Flüsterton):

„Du, sag mal, Nelly, sind die Kinder eigentlich heute abend rechtzeitig ins Bett gekommen — und hast du auch nicht vergessen, das Licht im Schlafzimmer auszuknipsen?“